



**Mais qui voulait tuer l'influenceuse au physique attrayant ? Peut-être on ne saura jamais.**

Si Diane Bouli a déménagé pour la Côte-d'Ivoire, c'est parce que sa vie était menacé dans son pays d'origine.

L'influenceuse camerounaise a fait un direct ce 06 août au cours duquel elle a révélé les causes de sa récente décision de quitter son pays natal et s'installer en Côte-d'Ivoire.

La tiktokeuse affirme avoir été la cible d'un empoisonnement. En effet, la dernière célébration de son anniversaire au Cameroun a failli virer au drame. Au retour à la maison après une sortie entre amies, l'influenceuse qui a pour nom complet Diana Hyllarie Bouli Essounga, est frappée par un violent mal de ventre. Très vite, elle réalise qu'elle a dû consommer du poisson. Elle est délivrée à l'article de la mort, grâce notamment à une astuce de sa grand-mère qui lui fait ressortir la substance nocive qu'elle a ingurgitée.

Ne se sentant plus en sécurité dans le milieu du show-bizz, c'est ainsi que la tiktokeuse camerounaise la plus suivie avec plus 3,1 millions de followers et plus de 65 millions de likes en février 2023 décide d'élire domicile en Côte-d'Ivoire.

Diana affirme aussi avoir subi des attaques spirituelles. Elle aurait souffert de paralysie du sommeil et des oppressions diverses. Aujourd'hui, la jeune influenceuse semble avoir retrouvé son équilibre mental en Côte d'Ivoire, où elle a obtenu d'ailleurs sa carte de séjour.

Sur la toile, certains fans dépités continuent de déverser en longueur de journée les railleries et moqueries sur celle qui s'est révélée au grand public à travers les reprises parodiques de vieux succès musicaux africains, en particulier ceux des années 80.